



Osterhofen: Sportunterricht im Freien - Orientierungslauf der Realschule Damenstift. „Quer Feld ein, über Stock und Stein“ - so lautete das Motto des diesjährigen Orientierungslaufes der Realschule Damenstift. Angelika Ruckriegel und Ursel Falk, die Sportlehrerinnen der Schule, hatten unter Mithilfe der Familie Liebl und Georg Reischl, dem 2. Vorsitzenden des TV Osterhofen, im Orientierungslauf im Stadtpark einen Parcours mit 20 Kontrollstellen ausgesteckt. Die Schülerinnen mussten diese in maximal einer Stunde gefunden haben, wenn sie nicht Strafpunkte bekommen wollten. Trotz sommerlicher Temperaturen waren die Mädchen mit Begeisterung bei diesem sportlichen Event dabei und so manche Teilnehmerin brach ihren persönlichen Rekord der letzten Jahre.